

## Alicia Candelaria cumplió cien años

Publicado: Lunes, 10 Febrero 2020 13:13  
Visto: 2539

---

Por: Juan Carlos Palomo Nieves



“¡Felicidades, que cumpla muchos años más, déjame darte un beso y un abrazo! ¡Está bella, quién va a decir que tiene cien años! ¡Tómame una foto con Alicia!”

Con frases como estas, familiares, amigos y vecinos, festejaron junto a Alicia Candelaria Guzmán y Frandín el aniversario cien de su nacimiento este 2 de febrero. El reconocimiento de la comunidad a esta centenaria se hizo patente en diplomas entregados por la presidenta del CDR, donde le agradecen los años entregados a la noble tarea de educar. Su colaboración en todos los frentes de la vida y su amor al prójimo fueron cualidades que manifestaron los vecinos que la conocen de siempre.

Se recordaron anécdotas contadas por ella cuando estudió y se graduó en junio de 1949 como educadora, en la escuela Normal para Maestros de Oriente. Testimonió pasajes de esos primeros años, los que transcurrieron en la Sierra Maestra, en la zona de Guisa, actual provincia Granma. Con una sonrisa como si volviera al pasado, recordaba cuando llegaba a la escuelita en medio de las montañas montada a caballo, desafiando el río que en ocasiones, ni paso daba por estar crecido.

## Alicia Candelaria cumplió cien años

Publicado: Lunes, 10 Febrero 2020 13:13

Visto: 2539

---



No dejó de mencionar el cariño, el amor, el agradecimiento y el respeto que le brindaban los alumnos y campesinos de esa zona. Más de tres décadas dedicó Alicia a la honrosa labor de educar a varias generaciones. Muchos de sus alumnos se convirtieron en médicos, ingenieros, maestros, artistas... en fin, en hombres de bien.

Esta mujer centenaria vio nacer y crecer a casi todos sus vecinos. Hoy, ellos mismos, le desean llegar a los 120 con la misma sonrisa. ¡Felicidades Alicia por tus cien años de vida!